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　11月18、19、25日に６会場で第11回報告会を開催し、52人の市民の皆様のご
参加をいただきました。各会場では、議会に対し様々な要望や意見が出され意見交換
ができました。会場での声とアンケートの一部を掲載します。

議会報告会を開催しました
第11回 西 町 公 民 館

新田コミュニティセンター
暁 霞 地 区 公 民 館
逆 川 公 民 館

久 次 公 民 館
明治地区多目的集会所

会
場
で
の
声
と
回
答

Ｑ　

西
町
公
民
館
は
老
朽

化
の
た
め
、
建
て
替
え
を

望
む
。

Ａ　

当
該
市
有
地
は
、
都

市
公
園
法
に
基
づ
く
街
区

公
園
と
し
て
都
市
計
画
決

定
さ
れ
て
い
る
。　
　
　

　

規
則
や
指
定
と
違
い
、

都
市
計
画
法
に
基
づ
く
土

地
利
用
の
制
約
で
あ
る
。

旭
町
公
園
・
宝
町
公
園
・

黒
土
公
園
な
ど
は
既
に
供

用
さ
れ
て
い
る
が
、
不
足

す
る
公
園
整
備
計
画
の
変

更
は
で
き
な
い
。

　

公
園
（
ま
ち
づ
く
り
）

担
当
課
と
し
て
は
、
現
状

も
踏
ま
え
早
急
な
整
備
が

必
要
と
考
え
る
。（
建
設
課
）

Ｑ　

市
に
返
し
て
と
の
声

が
あ
る
が
。

Ａ　

管
財
課
の
立
場
と
し

て
は
、
建
物
が
利
用
で
き

る
間
は
使
っ
て
い
た
だ
き
、

返
却
と
な
れ
ば
、
取
り
壊

し
て
街
区
公
園
と
な
る
。

　
　
　
　
　
　
（
管
財
課
）

西
町
公
民
館

Ｑ　

ト
イ
レ
の
改
修
は
で

き
な
い
か
。

Ａ　

古
い
建
物
で
あ
り
、

公
費
に
よ
る
改
修
は
考
え

て
い
な
い
。　
（
管
財
課
）

双
葉
保
育
園

Ｑ　

２
～
３
年
内
の
開
園

の
見
通
し
は
。

　

ま
た
、
今
後
の
施
設
の

活
用
方
法
は
。

Ａ　

双
葉
保
育
園
の
見
通

し
は
立
っ
て
い
な
い
。　

　

施
設
の
活
用
方
法
に
つ

い
て
は
、
地
元
で
検
討
さ

れ
て
い
る
と
い
う
こ
と
だ

が
、
今
の
と
こ
ろ
決
ま
っ

て
い
な
い
。

　
　
　
　（
教
育
振
興
課
）

自
治
会
長
の
保
険
は

Ｑ　

自
治
会
長
に
保
険
を

掛
け
て
い
る
か
。

Ａ　

自
治
会
長
と
し
て
の

業
務
に
従
事
す
る
際
（
広

報
の
配
布
等
）
は
非
常
勤

の
地
方
公
務
員
と
な
る
。

　

業
務
に
従
事
す
る
際
に

け
が
を
し
た
場
合
等
は
、

香
美
市
非
常
勤
の
職
員
の

公
務
災
害
補
償
等
に
関
す

る
条
例
に
よ
り
補
償
を
受

け
る
。　
（
定
住
推
進
課
）

水
源
地
の
台
風
被
害

Ｑ　

復
旧
が
来
年
の
水
田

期
に
間
に
合
わ
な
い
よ
う

に
言
わ
れ
た
。
パ
イ
プ
で

迂
回
す
る
方
法
や
、
今
後

の
見
通
し
は
。

Ａ　

原
則
、
倒
木
等
に
つ

い
て
は
、
所
有
者
に
対
応

を
お
願
い
し
て
い
る
。
併

せ
て
、
水
路
管
理
者
と
し

て
ど
の
よ
う
な
対
応
が
良

い
の
か
方
向
性
を
示
し
て

い
た
だ
き
、
そ
の
上
で
ど

の
よ
う
な
対
応
が
と
れ
る

の
か
を
模
索
し
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
。

　

水
路
等
本
体
の
改
良

（
パ
イ
プ
等
対
応
を
含
む
）

が
必
要
な
場
合
は
、
ダ
ム

交
付
金
や
電
源
立
地
適
正

化
事
業
に
よ
り
、
地
区
負

担
10
％
以
内
に
て
可
能
と

思
わ
れ
る
が
、
予
算
に
も

限
り
が
あ
る
。
年
度
計
画

に
よ
る
事
業
の
た
め
、
台

風
被
害
に
よ
る
突
発
的
な

被
害
へ
の
早
急
な
対
応
は

難
し
い
と
考
え
る
。

　

い
ず
れ
に
し
て
も
、
地

域
で
方
向
性
を
協
議
し
、

市
役
所
に
相
談
を
。

　
　
　
　
　
（
建
設
課
）
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自由記述より抜粋
★　議員は何名が適正なのかはわかりませんが。現在の 20 名で良いのではないかと思いま  

　す。立候補者が少なくて、定数に足らないようであれば、当然減らしても良いのではな
　いかとも思います。

★ 防災センターもしくはコミュニティの建立を望むことと、香美市のみではなく、高知市、
南国市の受け入れも考えて、早々に受け入れできるように建ててほしい。

　　全ての方が安全に生活できますように願います。
★ 町中心地へのサービス（補助金等）が、香北・物部に比べ重要視されてないように感じる。
★ 住民の要求・要望をどのように行政へ、各種の団体との交流、活動状況についての報告

会の必要性、行政との連絡を密にする。

アンケート結果（グラフ）

　
議
会
報
告
会
に
ご
協
力
を
い

た
だ
き
ま
し
た
皆
様
、
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
貴
重
な
ご
意
見
・
ご
提
言
を

市
政
に
反
映
で
き
る
よ
う
努
め

て
ま
い
り
ま
す
。

報告会で実施する内容について望ましい
ものをお選びください。（複数回答可）

議員定数について

今のやり方でよい
26人
85％

開催場所を増や
した方がよい

４人
11％

その他
４人
２％ 議決事項

や議会活動に
関する報告
17人
29％

議会報告と
意見交換の
二部構成
18人
30％

その他
２人
１％

市政や市議会への
要望等、意見交換

24人
41％

現状のままで
よい
26人
63％

減らすべきで
ある
14人
34％

増やすべきである
１人
３％

報告会は、地区又は地域を単位として、場所を
変えての報告会としました。今後の報告会は、
どのようなやり方が望ましいと思いますか。


